

Großer Wintertrödelmarkt um die Eislaufbahn in Gunzenhausen

28. Nov 2014



an Trödelwaren

Groß ist die Auswahl

Die Stadt Gunzenhausen rüstet sich für den großen traditionellen Wintertrödelmarkt. Am Ersten Adventssonntag, dem 30. November wird die Gunzenhäuser Innenstadt rund um die Eislaufbahn am Marktplatz bis hin zum Hafnermarkt, von der Waagstraße bis zur Auergasse und von der Rathausstraße bis zur Brunnengasse zu einem Jahrmarkt der tausend Gelegenheiten.

Der große Wintertrödelmarkt ist seit Jahren weit über die Grenzen der Stadt hinaus bekannt. Das Besondere am Gunzenhäuser Trödelmarkt in der Innenstadt ist, dass nur Trödel, Antikes und Selbstgebasteltes angeboten wird. Die rund 200 Anbieter, vom Hobbytrödler bis zum „Profi“, kommen aus ganz Bayern sowie aus den angrenzenden Bundesländern.

Wie in den Vorjahren werden wieder viele Besucher erwartet. Obwohl der offizielle Startschuss erst um 10.30 Uhr fällt, ist bereits in den frühen Morgenstunden mit einem bunten Treiben auf dem Marktplatz zu rechnen. Für viele wird es eine tolle Möglichkeit sein, nicht nur zu trödeln, sondern auch auf der Eisbahn einige Runden zu drehen.

Auch die beliebte Kindertrödelecke wird es wieder geben. Der Unterschied für die „Kleinen“ besteht darin, dass für sie keine Anmeldung nötig ist. Außerdem fallen für die Kinder in der Kindertrödelecke keine Standgebühren an. Der Kinderflohmarkt befindet sich auf dem Sparkassen-Parkplatz am Hafnermarkt.

Aktuell sind zwar bereits alle Plätze vergeben, wer sich aber gerne informieren oder auf die Warteliste setzen lassen möchte, kann sich direkt bei der Tourist Information der Stadt Gunzenhausen, Rathausstraße 12 oder telefonisch unter 09831/508-300 melden.